

R4年度卒業生を囲む会

3月15日(水)、75回生を中心に卒業生を母校に招いて、2年生対象の「卒業生を囲む会」を開催しました。先輩たちから、在校時に取り組んできたことや進路決定に向けての経験、また受験体験によるアドバイスを聞くことにより、自分自身の目標達成に向けて、より具体的なイメージを持つことができました。

<生徒のメモより>

- 体験談を聞き、資格やボランティア活動に積極的に取り組もうと思いました。
- 3年生になってからは遅かった、という先輩の話を聞き、早期に進路目標を決め、勉強を開始すべきだと思いました。
- 今から勉強時間を増やし、後悔のないように、自分のできることはしておこうと思いました。
- 隙間時間を利用して英単語をコツコツ覚えていこうと思いました。朝型に変えていきたいです。
- テスト前だけではなく、毎日勉強することが大切だと思いました。
- 部活動との両立のために、授業をしっかり聞いて、帰宅後も学習をされた先輩の話が参考になりました。

<卒業生のアンケートより>

- 早く勉強を始めることが大切だと伝えることができて良かったです。
- 緊張しましたが、後輩に自分が頑張ってきたことを話せたので良かったです。
- 自分が受験で後悔したことを、少しでも伝えることができて良かった。
- 真剣に話を聞いて、メモを沢山取っている後輩を見て、もっといい話ができたらと反省しました。
- 自分も受験を振り返ることができて良かった。人前で話すという貴重な経験ができて良かった。
- 去年の私が話を聞いて決意を固めたように、この時期に知っておいたら良かったと思うことを伝えられたと思います。



1組(文系)



2組(文系)



3組（理系）



4組（理系）



看護・医療系



就職